

お客様の声：のだ内科ファミリークリニック様

お客様の声：のだ内科ファミリークリニック様



院長 野田 昌昭 先生

自社の収益には直接つながらない案件でも、クリニックにとって何が重要であるかを常に考えてくださりました。

平成30年3月に西区井口明神に「のだ内科ファミリークリニック」を開業いたしました。開業にあたっては、先輩からご紹介いただいた藤井医療器の藤井社長をはじめとする社員の皆様にご支援をいただきました。開業のスケジュールを比較的安易に考えていた私にとって、その準備は想像以上に大変であり、何から手をつけて良いかわからない状況で、特に佐藤課長に内装設計、機器選定、職員募集、役所への書類提出、内覧会の準備など、すべてのプロセスにおいて迅速かつ丁寧なサポートをしていただきました。おかげさまで予定通り無事開業にたどり着け、本当に感謝しております。支援を通じて特に強く感じたのは、知識と経験に裏打ちされた的確なアドバイスや信頼がおける率直な意見をいただけたという点です。自社の収益には直接つながらない案件でも、クリニックにとって何が重要であるかを常に考えてくださりました。時には耳の痛い意見もありましたが、結局はクリニックにとって望ましい方向を示してくれたものでした。開業した現在でも、医療機器の納入にとどまらず、いろいろな案件について良き相談相手となっていただき、大変助かっています。今後とも末永いお付き合いをよろしくお願い申し上げます。



実績：のだ内科ファミリークリニック様 院内の写真

